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P-D-6 Lion Jerome Kilic

Tagesordnungspunkt: 0.P-D Wahl weitere Mitglieder des

Arbeitsbereichs Debattenorte

Ihr lieben,

In der aktuellen Zeit ist es wichtiger denn je, dass wir als Verband zusammenstehen und unserer Werte nach

außen tragen. Durch den rasanten Anstieg unserer Mitgliedszahlen, müssen wir neue Wege finden, um die

wichtigste Ressource: die Debatte, den Austausch und den Konflikt darzustellen, zu benennen und dann auf

gemeinsame Ideen zu kommen.

Aber leider fühlen sich nicht alle zur Genüge wahrgenommen, wir müssen Orte des Diskurses schaffen, die

nicht nur den Anspruch verfolgen inklusiv zu sein, sondern das ganz klare Ziel und die Umsetzung integrativ

zu sein.

Es gibt schon eine unfassbare Diversität der Möglichkeiten für Konzepte und Zusammenkünfte. Doch

trotzdem fühlen sich FINTA* und jüngere, wie neue Menschen nicht immer in die Debatte integriert. Es

darf nicht zur Konzentration einer Gruppe kommen, unser Verband lebt von der Diversität und den

verschiedenen Perspektiven.

Für mich ist es besonders wichtig, dass wir die einfache Sprache, die einfache Darstellung von

Prozessen nicht verlernen und weiter ausbauen.

Nicht nur Unterschiede aufgrund der Grundvoraussetzungen, sondern auch der Verbandserfahrung. Es wird

debattiert in den Kreisen, Ländern und auch auf der Bundesebene. In thematischen Zusammenkünften,

Fachforen und so weiter. In diesen verschiedenen Ebenen kommt es auf unterschiedliche Schwerpunkte an.
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Dort benötigen wir allgemeingültige Zielsetzungen, die uns nach abgeschlossenen oder wiederkehrenden

Prozessen, Anhaltspunkte geben, was wir erreichen wollen und was wir für eine handlungsfähige GJ

benötigen.

Zentral über alle Gedanken hinaus, die wir schmieden, steht unser Awareness-Gedanke. Vor allem in

kürzeren Zusammenkünften, ist es wichtig, dass keiner im Nachhinein mit schlechten Gefühlen herausgeht.

Jede Debatte sollte den Anspruch haben, dass wir neue Kräfte und Motivationen für zukünftige linke

Kämpfe haben. Dass aus der Gesamtheit aller Ansprüche, Anmerkungen und Gedanken etwas Wertvolles

entsteht.

Unser basisdemokratischer Anspruch, darf auch jetzt nicht von dieser unfassbar großen Menge, toller und

engagierter Menschen zurückschrecken. Der Anspruch ist, dass sich jeder in Debatten einbringen kann und

dass keiner aufgrund der räumlichen oder zeitlichen Begrenzungen ausgeschlossen wird.

Über das neue Konzept der Regionalforen hinaus sind Zusammenschlüsse in der Bündnisarbeit genauso

wichtig. Als linke Jugendorganisation ist der Zusammenschluss mit gleichdenkenden Jugendorganisationen

zentral für ein Vorankommen in der Gesellschaft und für eine kollektive Awareness.

Über unseren Verbandsrahmen hinaus zu mobilisieren, dass unser Wunsch, unsere Sehnsucht, nach einer 

klimagerechten, kapitalismuskritischen und diversen Gesellschaft endlich in Zukunft wahr wird.

Deswegen bewerbe ich mich für den Arbeitsbereich: Debattenorte und würde mich freuen gemeinsam als Teil

diesen starken Verbandes zu diskutieren, zu feedbacken und schließlich handfeste

Lösungsvorschläge in Umsetzung und Konzeption zu finden. 

Euer Lion

Zu mir:

-Ich bin 17 Jahre alt

-besuche aktuell die 12. Klasse eines beruflichen Oberstufengymnasium

-lese gerne und lausche zu Podcasts

Andere Tätigkeiten:

seit 2023: Regionalsprecher Süd-West bei youthpact

2021-2022 Vorstand der Landesschülervertretung des Saarlandes
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Mitgliedschaften:

ver.di

Wo bin ich erreichbar:

Instagram: lionjeromekilic

Mail: kiliclionkilic@icloud.com

Freue mich auf die Rückfragen und den Austausch :)

Ich bin Frau, Inter

oder Trans und

bewerbe mich auf

die Plätze für

Frauen, Inter und

Trans (ja/nein):

nein
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